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ACTA N.º 78 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 30 DE MAYO DE 2025 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las nueve horas y 
treinta y ocho minutos del día treinta de mayo de dos mil veinticinco, se reunió la Junta 
de Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª 
María José González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz 
Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepresidente 
segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero) y D. Joaquín Gó-
mez Gómez (Secretario segundo), y de los Portavoces de los Grupos Parlamentarios 
Ilmos. Sres. D. Pedro José Hernando García (Regionalista) y D. Mario Iglesias Iglesias 
(Socialista) y Excma. Sra. D.ª Leticia Díaz Rodríguez (Vox). 
 
 En representación del Gobierno asiste la Excma. Sra. D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Adminis-
trativa. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0228 Y DE LAS PREGUNTAS ORALES NÚMEROS 11L/5100-1085 Y 
11L/5100-1086 CORRESPONDIENTES AL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO DE 
02.06.2025, FORMULADA POR EL GOBIERNO. 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento de la solicitud de aplazamiento de la 
interpelación número 11L/4100-0228 y de las preguntas números 11L/5100-01085 y 
11L/5100-1086, correspondientes al orden del día del Pleno de 02.06.2025, formulada 
por el Gobierno al amparo de los artículos 162.5 y 168.3 del Reglamento de la Cáma-
ra. 

 
 PUNTO 2.- MOCIÓN N.º 116 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0222, RELATIVA A PLAN O PROYECTO DE FUTURO QUE PROPONE LA 
CONSEJERÍA DE SALUD PARA EL TRANSPORTE SANITARIO, PRESENTADA 
POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4200-0116] 
 
 PUNTO 3.- MOCIÓN N.º 117 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0221, RELATIVA A MEDIDAS EFECTIVAS A ADOPTAR ANTE LA PREVI-
SIÓN DE LA JUBILACIÓN DE UN NÚMERO SIGNIFICATIVO DE AUTÓNOMOS EN 
LOS PRÓXIMOS AÑOS LO QUE PLANTEA UN DESAFÍO PARA EL RELEVO GE-
NERACIONAL Y EL MANTENIMIENTO DE LOS NEGOCIOS, PRESENTADA POR 
EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. [11L/4200-0117] 
 
 PUNTO 4.- MOCIÓN N.º 118 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
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11L/4100-0223, RELATIVA A CRITERIOS EN RELACIÓN AL PLAN FUTURO PARA 
EL HOSPITAL DE LAREDO ELABORADO POR LA CONSEJERÍA DE SALUD A 
CORTO, MEDIO Y LARGO PLAZO, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMEN-
TARIO REGIONALISTA. [11L/4200-0118] 
 
 Los puntos 2 a 4 del orden del día se tratan conjuntamente. 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento de los escritos y de las Resolucio-
nes de calificación efectuadas por la Presidencia con fecha 27 de mayo de 2025, pu-
blicadas en el BOPCA n.º 220, del día siguiente, de conformidad con el acuerdo de 
delegación de la Mesa del Parlamento en el Presidente del Parlamento, de 17 de sep-
tiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007). 
 
 PUNTO 5.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 10 de junio de 2025, con el siguiente orden del día, siempre que las iniciativas co-
rrespondientes hubieran cumplido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 258, relativa a elaboración de 

un plan de empleo joven dotado de recursos suficientes que contemple la for-
mación, orientación laboral, fomento del primer empleo y apoyo al emprendi-
miento, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 211, 
de 06.05.2025). [11L/4300-0258] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 266, relativa a apoyar el Pro-

yecto de Ley para la reducción de la jornada laboral hasta las 37,5 horas sema-
nales, sin pérdida de salario, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. 
(BOPCA n.º 219, de 27.05.2025). [11L/4300-0266] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 271, relativa a cumplimiento 

de los compromisos adquiridos y de las cantidades comprometidas tanto para la 
compensación de daños causados por el lobo a la cabaña ganadera como para 
la implementación de medidas preventivas, presentada por el Grupo Parlamen-
tario Popular. [11L/4300-0271] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 272, relativa a aprobación de 

un complemento retributivo para el profesorado técnico de formación profesio-
nal no integrado y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/4300-0272] 

 
. Interpelación N.º 225, relativa a situación de la obra de rehabilitación del centro 

de salud de Reinosa, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. 
(BOPCA n.º 219, de 27.05.2025). [11L/4100-0225] 

 
. Interpelación N.º 228, relativa a resultados tangibles del "Plan Digital para redu-

cir la brecha de acceso a Internet y a las Tecnologías de la Información y Co-
municación en las zonas rurales", presentada por el Grupo Parlamentario Vox. 
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(BOPCA n.º 219, de 27.05.2025). [11L/4100-0228] 
 
. Interpelación N.º 229, relativa a criterio y planificación ante la falta de profesio-

nales en atención primaria para los meses de junio a septiembre de 2025, pre-
sentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0229] 

 
. Pregunta N.º 544, relativa a planes para la casa natal de José María de Pereda 

en Polanco, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamenta-
rio Socialista. (BOPCA n.º 113, de 03.06.2024). [11L/5100-0544] 

 
. Pregunta N.º 545, relativa a si se tiene intención de declarar Bien de Interés 

Cultural (BIC) la casa natal de José María de Pereda en Polanco, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 
113, de 03.06.2024). [11L/5100-0545] 

 
. Pregunta N.º 546, relativa a si se tiene intención de colaborar con el ayunta-

miento de Polanco en la adquisición de la casa natal de José María de Pereda 
en Polanco, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamenta-
rio Socialista. (BOPCA n.º 113, de 03.06.2024). [11L/5100-0546] 

 
. Pregunta N.º 1085, relativa a cuándo se han celebrado las ponencias técnicas 

en la que se conocería el contenido de los informes específicos que permiten 
llevar a cabo la transferencia de las competencias sobre ordenación y conce-
sión de los recursos y aprovechamientos hidráulicos de las aguas interiores, 
presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Re-
gionalista. (BOPCA n.º 215, de 20.05.2025). [11L/5100-1085] 

 
. Pregunta N.º 1086, relativa a si se ha concretado una reunión de la Comisión 

Mixta de Transferencias para analizar costes y condiciones de la competencia 
sobre la ordenación y concesión de los recursos y aprovechamientos hidráuli-
cos de las aguas interiores, presentada por D. Pedro José Hernando García, del 
Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 215, de 20.05.2025). [11L/5100-
1086] 

 
. Pregunta N.º 1104, relativa a avances concretos y, en su caso, obstáculos que 

subsisten para el desarrollo del PSIR del Parque empresarial de Laredo, pre-
sentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. (BOPCA 
n.º 219, de 27.05.2025). [11L/5100-1104] 

 
. Pregunta N.º 1105, relativa a plazos para el inicio de las obras del parque em-

presarial de Laredo, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Par-
lamentario Vox. (BOPCA n.º 219, de 27.05.2025). [11L/5100-1105] 

 
. Pregunta N.º 1109, relativa a si se dispone de un plan estratégico específico 

para el futuro parque empresarial de Laredo, presentada por D.ª Leticia Díaz 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. (BOPCA n.º 219, de 27.05.2025). 
[11L/5100-1109] 
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. Pregunta N.º 1110, relativa a pasos que se han dado para convertir Cantabria 
en una "reserva mundial" en la práctica del surf, presentada por D. Mario Igle-
sias Iglesias, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-1110] 

 
. Pregunta N.º 1111, relativa a punto en el que se encuentra la creación del Cen-

tro de Alto Rendimiento de Surf en Somo, presentada por D. Mario Iglesias Igle-
sias, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-1111] 

 
. Pregunta N.º 1112, relativa a si se ha realizado algún informe o promovido al-

gún encuentro o reunión con otras comunidades autónomas para tejer alianzas 
de cara al debate sobre la financiación autonómica, presentada por D. Pedro 
José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-1112] 

 
. Pregunta N.º 1113, relativa a motivo por el que no se ha ejecutado ni una sola 

de las reformas comprometidas en el CEIP Juan de la Cosa a pesar de haber 
sido reconocida públicamente por el Consejero de Educación, Formación Pro-
fesional y Universidades la necesidad de intervenir, presentada por D. Pedro 
José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-1113] 

 
. Pregunta N.º 1114, relativa a hasta cuándo piensa la Consejería de Educación, 

Formación Profesional y Universidades desatender las demandas de la comu-
nidad educativa de Santoña y eludir sus compromisos pese al deterioro del 
CEIP Juan de la Cosa, presentada por D. Pedro José Hernando García, del 
Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-1114] 

 
. Pregunta n.º 1119, relativa a justificación para no haber firmado un convenio 

con el Ministerio de Asuntos Exteriores que permita optimizar el gasto del alqui-
ler de la Oficina de Cantabria en Bruselas, presentada por D.ª Leticia Díaz Ro-
dríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-1119] 

 
 Las preguntas 544 a 546; 1085 a 1086; 1104, 1105 y 1109; 1110 a 1111; y 
1113 a 1114; se agrupan a efectos de debate. 
 

- - - - - - - - 
 
 Fuera del orden del día se trata el siguiente asunto: 
 
 MODIFICACIÓN DE LA COMPOSICIÓN DE LA COMISIÓN DE INCLUSIÓN 
SOCIAL, JUVENTUD, FAMILIAS E IGUALDAD. [11L/8450-0012] 
 
 La Junta de Portavoces informa favorablemente dejar sin efecto el acuerdo de 
la Mesa de la Cámara de 23 de mayo de 2025 que modificaba la composición de la 
Comisión de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.  
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las nueve horas y 
cincuenta y dos minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Se-
cretario primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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